

Oposición venezolana reniega del diálogo político



Caracas, 26 ene (RHC) La oposición venezolana abandonó la mesa de diálogo con el gobierno del presidente Nicolás Maduro, a pesar de los intentos de acercamiento del ejecutivo bolivariano y de los mediadores internacionales.

Mediante un comunicado oficial, la coalición opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD) anunció su decisión justificándose con el 'incumplimiento' de los acuerdos.

'El experimento de diálogo que se desarrolló en Venezuela del 30 de octubre al 6 de diciembre del 2016 es un capítulo cerrado que no se volverá a abrir', aseguró la alianza derechista.

En su manifiesto, la MUD exigió activación de los mecanismos conducentes a la libertad plena de los presos políticos, en clara defensa al caso de Leopoldo López, líder radical del partido Voluntad Popular, encarcelado por ser el autor intelectual de un plan golpista que azotó Caracas en 2014 y dejó 43 muertos y decenas de lesionados.

Además demandan la celebración en 2017 de elecciones para gobernadores y titulares de los gobiernos municipales, unido a un acuerdo sobre comicios presidenciales anticipados.

Por parte del Ejecutivo, el presidente Nicolás Maduro ha ratificado en diversos espacios nacionales e internacionales la disposición a continuar en la mesa de negociaciones con la MUD.

El gobierno bolivariano considera el diálogo como la única vía para dirimir las diferencias políticas en el país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/119665-oposicion-venezolana-reniega-del-dialogo-politico>



Radio Habana Cuba